



クローバーだより

9月になりましたが、今年は雨が多く、いつもと違った夏になりましたね。テレビでは頻りに防災情報が流れていました。また新型コロナウイルスの感染者も大きく増加しています。クローバー職員やご利用者、ご入居者様のほとんどがワクチン接種を終了しましたが、まだまだ気を抜けない状況が続いています。感染対策十分に行っていきましょう



おやつは4色ゼリーを作りました。サイダーで作ったゼリーと牛乳寒天を涼しくいただきました。



オリンピックながらメダルを作りました。クローバーでもオリンピック観戦は盛り上がりましたよ！





今年の8月は大雨で心配な日が続きました。新型コロナウイルスの心配もあり、なかなか外出の機会も作れませんが、時々気分転換に牛頸ダムにドライブに行きます。



グループホームは雨等の影響で予定していた夏祭りが出来ませんでした。運動不足にならないように運動やレクリエーションで楽しみました。

8月のお誕生者様

皆さんでお祝いしました。おめでとうございます！！



10月の予定



- 10/14 (木) グループホーム内科訪問診療
- 10/11 (月)、15 (金) 訪問理美容
- 10/8, 10/22 グループホーム精神科訪問診療
- 10/22 (金) 運営推進会議

※9月は敬老会を実施します。
 ※新型コロナウイルス感染症の影響により行事等が変更、中止になる可能性があります。
 ※訪問理美容、訪問歯科については感染状況に応じて中止、実施を検討します
 ※11月～12月にかけてインフルエンザの予防接種を実施する予定です(グループホーム)。
 ※10月に満足度調査を実施します。

新入職員紹介



8月からかすがの郷より移動してきました榎本喜代美(かしもときよみ)です。どうぞよろしくお願ひします。

9月1日は防災の日

大雨の心配は毎年のようになっています。クローバーでも浸水や停電した場合の対応について勉強会を行いました。クローバーの近くには小さな川が流れていて、御笠川に繋がっています。今まで浸水した事は無いですが、最近では想定外のことが多くおきます。

もし短時間で大雨がふったら、クローバーでどのような行動をとるかを再度確認しました。また春日市のハザードマップでご利用者の住まいがどのような危険があるか確認しました。皆さんも住んでいるところが安全かもう一度確認して下さい。



昼と夜の気温差があり、季節の変わり目は特に体調に支障をきたす方が多く見られます。少しずつ衣替えの準備必要ですね。睡眠と栄養を十分に取り、健康に過ごしましょう。